
 

令和4年度豊中市PTA連合協議会・第７回役員会 

連Pスローガン「繋がろう 笑顔溢れる子どもたちのために」 

 

1月17日（火）19時～教育センター 

 

次第 

（進行：岩田会長代行） 

１．会長あいさつ                            仙﨑会長                       

 

※社会保険労務士について                 大阪府社会保険労務士会 

 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      長島ブロック長 

  小学校東部ブロック                      新井ブロック長 

  小学校中部ブロック                     山本副ブロック長 

  小学校南部ブロック                      中尾ブロック長 

  中学校北部ブロック                      中村ブロック長 

  中学校南部ブロック                      三間ブロック長 

  副会長会                             保坂委員長 

 

３．教育委員会より報告 

 

４．議題案件 

   ・新ブロックに伴う次年度引継ぎ（臨時総会、スケジュール、引継ぎ会の日時） 

   ・2/4（土）13時～15時PTA大会（＠文化芸術センター小ホール） 

         15時～臨時総会 

 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第７回役員会 議事概要 

 

開催日時：1月 17日（火）19 時～20時50分 

開催場所：教育センター研修室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

仙﨑会長（豊島）、岩田会長代行（14中）、中村書記（9中）、 

山本広報副委員長（緑地）、林生活安全委員長、薗部副会長（刀根山）、 

長島副会長（少路）、伊関顧問（桜塚）、後藤顧問（13中）、 

尾川豊南小PTA会長、中村大池小PTA会長、山崎上野小PTA会長 

「ズーム参加」 

三間会長代行（庄内さくら学園中）、若松副会長会副委員長（1中）、

新井生活安全副委員長（南丘）、瀬尾副会長（東丘）、 

〈豊中市教育委員会〉 

小野事務局長、大澤社会教育課長、島津副主幹、佐々本主査、 

田井主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

仙﨑会長から、PTA大会での沖縄市PTA連合会の田場会長のズーム参加を実施して

開かれた役員会にしていきたい旨、挨拶があった。 

田場会長から、沖縄市には小中学校25校（市立小学校16、市立中学校8・県立中

学校1）あり、市立中学校区ごとに校区内の小学校と併せた、小中学校合同の8ブロ

ック体制で連P活動（今年度のテーマは「わくわくするPTA活動」を行っている。ま

た、豊中市PTA大会での参加も楽しみにしている旨、挨拶があった。 

 

※社会保険労務士について 

大阪府社会保険労務士会から、社会保険労務士について以下の通り、説明があっ

た。 

⓵中学生を対象に出前授業（1回50分程度）を社会貢献活動の一環として実施して

いる。 

⓶内容は社会保障制度・労働に関する法律をはじめ労働についての知識（働くとい

う事・給与・職場トラブルほか）等について授業する。 

⓷労働・社会保険・労務管理の専門家が学校現場に赴きお話するので、下記まで問

合せいただきたい。 

大阪府社会保険労務士会 TEL 06-4800-8188 FAX 06-4800-8177 

            メール gakko@sr-osaka.jp 

 

 

 



 

２．各ブロックより報告 

  長島副会長・薗部副会長（小学校北部）から、11月20日（日）ブロック研究大会

の開催をはじめ後日の動画配信にも多くの好評の声をいただき、動画配信等に係る

撮影機材の必要性を感じている旨、報告があった。 

  小野事務局長から、動画配信等に関連した設備について、時代のニーズに対応し

た設備の充実の必要性を、貸館事業を行っている関係部局にも情報共有していきた

い旨、発言があった。 

  山本広報副委員長（小学校中部）から、2月18日（土）にスポーツ大会（ボーリン

グ大会）を開催する旨、報告があった。 

  尾川豊南小PTA会長（小学校南部）から、豊南小で異臭騒ぎが起きたが、学校か

ら発生したものではないとの報告を受けた。また、当日の児童の心のケアや数日行

った登下校の安全見守りでPTAの保護者に大変ご尽力を頂いた旨、報告があった。 

  中村書記（中学校北部）から、「次期単P役員の選出」、「5中の70周年事業」に

ついて話し合った旨、報告があった。 

  三間会長代行（中学校南部）から、「事前アンケート集計を使っての役員選出」

について話し合い、連P役員にも情報提供した旨、報告があった。 

  若松副会長会副委員長から、12月～1月に実施した副会長会・再アンケートの集計

表ができれば、単Pに情報提供したい旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告 

  小野事務局長から、学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動にご

尽力いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

  ⓵学校関係者のコロナ感染者数は未だ終息には至らず、コロナとインフルエンザ

による学級閉鎖（クラス在籍者数の15％以上の感染者数）の状態が数校で続いて

いる。学校生活での感染症対策は引き続き行っている。 

  ⓶教育委員会の情報を公式ツイッターと公式インスタグラムを使って発信してい

る。インスタグラムでは日々の給食を掲載しているので、家庭での献立の参考に

していただきたい。 

 

４．議題案件 

 ・新ブロックに伴う次年度引継ぎ（臨時総会、スケジュール、引継ぎ会の日時） 

 仙﨑会長から、2月4日（土）PTA大会の終了後の15時半から、令和4年度案のブ 

ロック編成の変更についての会則改正を決議する臨時総会を開催したい旨、提案が 

あり、承認された。（決議については以下の通り） 

⓵総会は代議員の過半数以上の出席（委任状を含む）によって成立する。 

⓶会則改正の決議には出席者の3分の2以上の同意が必要である。 

⓷否決された場合は現行のブロック体制を継続する。 

 

 



 

仙﨑会長から、引継ぎ会について3月21日（火・祝）19時～＠文化芸術センター 

多目的室で開催したい旨、提案があり承認された。 

 

 ・2/4（土）13時～15時PTA大会（＠文化芸術センター小ホール） 

   仙﨑会長から、PTA大会を2/4（土）13時～15時に以下のプログラムで開催し

たい旨、提案があった。 

   13:00 オープニング 

13:10  会長あいさつ 市長あいさつ 教育長あいさつ 

13:20  表彰&発表 ①単P②委員会③イベント④ブロック 

⑤子どもたちのために関わっているPTA以外の貢献者 

（※公民分館長、職員、地域の人たち） 

14:10  会長ディスカッション  ※テーマと参加者募集 

14:50  エンディング  ※単P写真募集、ブロック紹介、連P役員紹介 

14:58  最後の挨拶   15:00  終了 

 

長島副会長・薗部副会長から、厳正なる審査の結果、下記の部門ごとの最優秀の

団体への表彰状と単P会長から推薦のあった貢献者全員への感謝状の贈呈について

提案があった。 

 単P運営活動 単P委員会活動 イベント 連Pブロック活

動 

小学校 少路小PTA 

 

上 野 小 PTA 文

健・広報委員会 

克明小PTA 小学校北部ブ

ロック 

中学校 

 

上野小PTA 第十一中PTA文

教委員会 

庄内さくら

学園中PTA 

小学校中部ブ

ロック 

※中学校からエントリーが無い場合は小学校から２団体の選出 

 

岩田会長代行・中村書記から、会長ディスカッションについて、「PTAの有用

性」「PTA活動を楽しむための工夫」「コロナ禍における学校・地域行事のこれか

ら」をテーマに行いたい旨、提案があった。 

 

５．その他 

・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、2月14日（火）19時～教 

育センター研修室で「第8回役員会」を開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  三間会長代行から、盛大なPTA大会の開催に向けて準備していきたい旨、挨拶が

あった。 


